

Neuer Niederlassungsleiter in Rätterschen

Die Niederlassung der Zürcher Landbank in Rätterschen steht ab dem 1. August 2023 neu unter der Leitung von Mauro Chiasserini. Nach sieben erfolgreichen Jahren als Senior Kundenberater, wechselt er in die Führung und übernimmt den Standort von Augusto Brigante.

Die Zürcher Landbank hat Mauro Chiasserini zum neuen Leiter der Niederlassung in Rätterschen ernannt. Er löst damit den bisherigen Niederlassungsleiter Augusto Brigante ab, der eine neue Herausforderung bei einer befreundeten Regionalbank in seiner Heimatstadt Wil (SG) annimmt.

Mauro Chiasserini ist seit über 30 Jahren im Schweizer Bankwesen tätig. Im Juli 2016 stiess er als Senior Kundenberater zur Zürcher Landbank in der Niederlassung Rickenbach-Sulz (ZH). Dabei war er stets um die umfassende, bedürfnisgerechte Beratung unserer Kundschaft besorgt, wofür er zuletzt auch die Ausbildung zum Finanzplaner mit eidg. Fachausweis abgeschlossen hat. Mauro Chiasserini ist 48 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Söhnen und ein leidenschaftlicher Fussballfan.

Zusammen mit seinem Vorgänger Augusto Brigante sowie den Teams in Rätterschen und Rickenbach, setzt Mauro Chiasserini alles daran, für unsere Kundinnen und Kunden einen möglichst reibungslosen Übergang zu gewährleisten.

Die Bankleitung der Zürcher Landbank freut sich, mit Mauro Chiasserini einen kompetenten und dynamischen Nachfolger aus den eigenen Reihen gefunden zu haben und ist überzeugt, dass er auch in Rätterschen die Erfolgsgeschichte unserer Regionalbank fortsetzen wird.

Augusto Brigante gebührt ein grosser Dank für seinen unermüdlichen Einsatz für unsere Zürcher Landbank in den vergangenen Jahren. Er hat die Niederlassung in Rätterschen massgeblich geprägt und zusammen mit seinem Team für ein gesundes Wachstum und eine gestärkte Wahrnehmung der Bank in der Region beigetragen.

Wir wünschen beiden ganz viel Erfolg und Freude bei ihren neuen Herausforderungen.

Zürcher Landbank AG (ZLB)

Die Zürcher Landbank AG mit Hauptsitz in Elgg sowie Geschäftsstellen in Elsau, Rickenbach und Neftenbach beschäftigt rund 30 Mitarbeitende. Mit einer Bilanzsumme von über einer Milliarde gehört sie zu den traditionsreichen und unabhängigen Regionalbanken in der Schweiz. Seit 1851 verfolgt die Zürcher Landbank AG eine transparente und vorsichtige Geschäftspolitik. Sie bietet Dienstleistungen für Privatkunden, Gewerbetreibende und Institutionen an.



Von links nach rechts: Mauro Chiasserini, neuer Niederlassungsleiter per 1. August 2023, und Augusto Brigante, abtretender Niederlassungsleiter.

Kontakt:

Jürg Randegger

Vorsitzender der Bankleitung

Tel. 052 368 58 80 E-Mail: juerg.randegger@zuercherlandbank.ch